



Jahresausflug der Lochenschule Weilstetten

Die ganze Schule erlebt einen Tag im Freilichtmuseum Neuhausen ob Eck

Die Lochenschule Weilstetten hatte in diesem Jahr etwas Besonderes vor: Alle Klassen von 1 bis 4 sowie das Kollegium und die Betreuungskräfte starteten noch vor den Pfingstferien zu einem Besuch im Freilichtmuseum Neuhausen ob Eck.

Dort angekommen erwartete jede Klasse ein eigenes Projekt, zum Beispiel „Vom Korn zum Brot“, „Leben auf dem Bauernhof“, „Vom Flachs zum Leinen“ oder „Kindheit früher“. Die Gruppe „Vom Schaf zur Wolle“ konnten unter Anleitung selber Schafwolle kardieren, spinnen und filzen. Alle Kinder der Lochenschule waren interessiert dabei und machten begeistert bei den Projekten mit. So machte Lernen natürlich richtig Spaß!

Nach einer Mittagspause beim Grillplatz konnten die Schülerinnen und Schüler das Museum weiter erkunden, das alte Schulhaus besuchen oder auch den Kaufladen Pfeiffer, wo man wie früher etwas Kleines kaufen konnte. Zeit für den tollen Abenteuerspielplatz gab es auch noch.

Bei der Schweinehut durch das Dorf, den Wald oder zur Badestelle durften alle mitmachen und man konnte viel über Schweine lernen, zum Beispiel wie klug sie sind.

Die Kinder und Erwachsenen fanden den Ausflug toll und am Ende stiegen alle fröhlich in den Bus ein. An der Lochenschule warteten schon die Eltern auf die Ausflügler.

Es war ein großes Erlebnis, dass die ganze Schule zusammen einen Ausflug machte. Möglich gemacht hat dies eine großzügige Spende der Stiftung Kunst, Bildung und Kultur der Sparkasse Zollernalb.

Alle waren sich einig: So etwas machen wir hoffentlich bald wieder!